

# *Se encontrará el presidente del Salvador con jóvenes beneficiados por obras sociales*

---



San Salvador, 13 feb (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, y su esposa, Margarita Villalta, recibirán en la otrora residencia presidencial, a 100 jóvenes que participan en iniciativas impulsadas por el gobierno para promover el desarrollo económico y social.

En el encuentro, en la conocida como Casa Abierta, se reunirá la juventud de diferentes lugares del país, que ha sido beneficiada con proyectos del Ministerio de Educación y de la Comisión Nacional de la Micro y Pequeña empresa, entre otros patrocinadores.

Se espera que en el intercambio Sánchez Cerén dialogue con los jóvenes de su país acerca de sus experiencias a partir de la inserción en esos programas, y que se refiera además a un nuevo proyecto, el cual será presentado próximamente.

Por su parte el canciller de El Salvador, Hugo Martínez, recibirá al Gran Maestro de la Soberana Orden de Malta, Frey Matthew Festing, en el contexto de una visita al país que concluirá el próximo miércoles.

Fundada en Jerusalén en el siglo XI por comerciantes amalfitanos, la Orden, luego de haber tenido diversas sedes, finalmente se estableció en Roma en 1834 y desde el siglo XX se centró en su misión de asistencia hospitalaria.

La Orden de Malta tiene relaciones diplomáticas con 104 países en los cinco continentes y participa en calidad de observador en los períodos de sesiones y trabajos de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Tiene representaciones en el Comité ejecutivo del Alto Comisariado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la Organización Mundial de la Salud, la Cruz Roja, la FAO, la Unesco, el Consejo de Europa, entre otras.

El pasado 26 de noviembre fue admitida como Observador extrarregional en el Sistema de Integración Centroamericana (SICA), organismo económico, cultural y político que reúne a Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Belice y la República Dominicana.

Este estatus de observador le permitirá participar activamente en los programas regionales de ámbito médico y sanitario, e intervenir más eficazmente después de catástrofes naturales.

La misión principal de la Orden es ayudar a las personas víctimas de conflictos armados y desastres naturales al ofrecer asistencia médica, atendiendo a los refugiados y distribuyendo fármacos y material básico de supervivencia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84049-se-encontrara-el-presidente-del-salvador-con-jovenes-beneficiados-por-obras-sociales>



**Radio Habana Cuba**